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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Unidade de Cuidados de Saúde Personalizados de Corroios integra o Agrupamento de

Centros de Saúde Almada-Seixal, dando resposta a uma vasta população. Neste momento,

cerca de 9800 pessoas que não têm médico de família encontram-se sem acompanhamento

médico de proximidade, devido à falta de clínicos, como consta da comunicação publicada pela

própria unidade de saúde onde pode ler-se que “por falta de médico de apoio para utentes sem

médicos de família, não se pode garantir consultas gerais”.

Esta é uma situação que lesa o direito dos utentes a aceder aos cuidados de saúde de

proximidade de que necessitam e aos quais têm direito. Como tal, é fundamental saber quais as

medidas que têm vindo a ser desenvolvidas para garantir a contratação dos médicos de família

necessários para suprir as necessidades da população bem como saber que medidas vão ser

implementadas entretanto para garantir que estas 9800 pessoas têm acesso a cuidados de

saúde de proximidade, não sendo aceitável que fiquem sem resposta.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

O Governo tem conhecimento da situação exposta?1.

Quantos médicos de medicina geral e familiar são necessários para que todos os utentes da

Unidade de Cuidados de Saúde Personalizados de Corroios tenham médico de família?

2.

Quantos utentes do Agrupamento de Centros de Saúde Almada-Seixal não têm médico de

família? No total, quantos médicos seriam necessários para que todos os utentes deste

ACES tenham médico de família?

3.

Que diligências têm vindo a ser desencadeadas para proceder à contratação dos médicos

em falta?

4.

Quando se prevê que todos os utentes do Unidade de Cuidados de Saúde Personalizados de

Corroios tenham médico de família? Até lá, que medidas vão ser implementadas para

assegurar que os 9800 utentes sem médico de família têm acompanhamento médico de

5.



proximidade adequado?

Palácio de São Bento, 28 de novembro de 2017
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 415
	txtLegPergunta[0]: XIII
	txtSessaoPergunta[0]: 3

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2017-11-29
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: 9800 utentes de Corroios sem cuidados médicos de proximidade
	txtDestinatario[0]: Min.  da   Saúde

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2017-11-28T14:19:12+0000
	Gustavo Behr (Assinatura Qualificada)


		2017-11-29T16:56:32+0000
	Diogo Leão (Assinatura Qualificada)


		2017-11-29T17:36:05+0000
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2017-11-28T14:19:24+0000
	Unknown signer fefb9b06c989a7ed6bf9ace4791fca00bb1a8ff4


		2017-11-29T16:57:16+0000
	Unknown signer e7cdd51964d9a17a71899033d792467a02fbd6c8


		2017-11-29T17:36:13+0000
	Unknown signer d9de1789100d9693c827d09a3ec3e04dfe1f3064




